
Wie geht es Dir?
Diese Frage wie geht es Dir?  Wurde schon lange nicht mehr 
so bewusst gestellt, wie in dieser Zeit, seid der Virus wütet. 
Seid dem Ausbruch des Coronavirus hat sich der Blickwinkel 
auf viele Dinge verändert. Uns allen ist in drastischer Weise 
vor Augen geführt worden, dass Gesundheit, Familie und 
auch Freunde ein wertvolles und auch gleichzeitig ein 
zerbrechliches Gut ist. Aber auch in diesen 
außergewöhnlichen Zeiten sind die Familien und auch 
Freunde über eine größere Distanz hinweg enger 
zusammengerückt. Ich war dankbar, dass sich die Freunde 
vom Freundeskreis „Fortuna Struckum“ immer mal wieder 
über die Freundeskreis WhatsApp gemeldet haben, um zu 
wissen, wie es dem Einen oder Andern Freund so geht und 
so fühlte man sich nicht so ganz isoliert. Ich finde es schön, 
wenn Freunde sich auch auf diese Weise in dieser 
ungewöhnlichen Zeit sich gegenseitig unterstützen und 
positiv bestärken. Uns liegt sicher noch so einiges vor uns, 
aber Günter und ich freuen uns, wenn wieder etwas 
Normalität in unserem Alltag kommt und dass wir uns alle 
gemeinsam und vor allem gesund wiedersehen. Bleibt schön
gesund und passt gut auf euch auf.
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